

## BONNE ANNÉE 2005

---

Chers Amis de la Cathédrale d'Amiens

La dernière décennie a vu la notoriété de notre cathédrale s'étendre et s'amplifier de manière très significative. Le "SON et LUMIÈRES" des années 80, les techniques innovantes appliquées à la **restauration** de sa façade occidentale, et surtout la **colorisation** de cette même façade y ont beaucoup contribué. Nous nous en réjouissons.

Développant une idée qui avait pris naissance il y a quelques années, des membres du Conseil ont participé activement à la préparation des statuts de la **Fédération des Associations des Amis des Cathédrales**.

Ils ont travaillé avec les représentants des cathédrales de Bourges, Chartres, Meaux, Metz, Orléans, Paris, Reims et Strasbourg. L'acte fondateur de la nouvelle Fédération a été signé le 30 septembre à l'Hôtel de ville de Meaux.

La présidence de la fédération est confiée à Madame Nadine Heidsiek de l'association de Reims, et la vice-présidence à Monsieur Gilbert Heuzé de l'association d'Amiens.

La Fédération a pour objet de permettre une collaboration entre différentes associations et de partager leurs diverses expériences ; elle peut favoriser les projets communs dont l'objectif est la sauvegarde et le rayonnement des cathédrales ; elle agit avec le souci de la spécificité culturelle de ces lieux ; elle ne poursuit aucun but lucratif et respecte la spécificité de chaque association.

**Le service d'accueil** dans la cathédrale fonctionne sous la responsabilité de Madame Vasselle, toujours prête à s'entretenir avec de nouvelles personnes intéressées par les actions de ce service. Des permanences sont organisées le 25 décembre et le 1<sup>er</sup> janvier dans l'après-midi pour permettre l'ouverture de la cathédrale durant les congés légaux des agents titulaires.

Les permanences sont ensuite organisées lors des vacances scolaires de Pâques, puis du mois de juin au mois de septembre inclus.

L'écoute et l'attention vis-à-vis de personnes de tous âges permettent des échanges chaleureux et enrichissants.

En 2006 sera célébré le **huitième centenaire** de l'arrivée dans notre ville de la précieuse relique du "CHEF DE SAINT JEAN BAPTISTE".

Notre association continuera d'être présente partout où il s'agira de mettre en valeur, avec votre concours et votre soutien, Notre-Dame d'Amiens.

Nous suivrons l'élan impulsé par notre Président Maurice Duvanel, toujours disponible pour faire découvrir aux personnalités qui s'y intéressent les merveilles réalisées par les compagnons si adroits qui ont mis tout leur cœur et toutes leurs compétences au service de cette œuvre gigantesque.

Avec lui, nous vous souhaitons  
une bonne année 2005.

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION.